
 

 

Ｒ.Ｉ.会長 

ゲイリーC. K. ホァン 

 

 

 

ロータリーに輝きを 

 

 

◆  WEEKLY REPORT ◆  
 

R.I.D.2750 Chiyoda & Pacific Basin Group 

 The Rotary Club of 

TOKYO SUNRISE SHIODOME  
 

2014-15 年度  会長  梅澤武男  

クラブテーマ「新しいクラブを楽しもう！」  

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

◆第 2750 地区ガバナー：坂本俊雄  地区テーマ「充実したロータリーライフを送ろう」  

 

◆会長：梅澤武男  ◆幹事：湯川愛里  ◆副会長：愛知とし子  

【創立】 2014 年 10 月 15 日  【例会日】毎週木曜日 12： 30～ 13： 30 【例会場】ロイヤルパークホテルザ汐留  

〒 160-0022 東京都新宿区新宿 7-27-45 鈴木ビル 402 / TEL:03-6273-9030 / FAX:03-6413-1775 

【URL】 http://suns-rc .org/  【 E-mai l】 off ice@suns-rc .org  

 

  

  

 

 

 

 

 
  

No.26. 0９.Apr. 2015 発行 
 

 

第 2１回 例会 
 

【日時】2015 年４月２日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：１８名 出席者：１６名【出席率】88.9％ 【修正出席率】３/19：65％  

【ニコニコ BOX】\1６,000―    今年度累計：￥445,500－ 

 

≪プログラム≫  

司会：山岡由佳委員 

◇ 開会点鐘                                      梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「国歌斉唱」「それでこそロータリー」               山岡由佳ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    梅澤武男会長 

  ジョン・フリッツさんがいらっしゃっています。卓話楽しみにしています。先日会長エレクト研修 

セミナーに参加してきました。約８０名の会長様と交流も取り、グローバル・麻布・レインボーなど 

小さなクラブでの合同例会などの話も出ました。 

次年度も頑張りますので、今後ともよろしくお願い致します 

        ◇ 理事会・幹事報告                                湯川愛里幹事 

―小山田会員の出席免除、名誉会員として在籍出来る件（承認） 

―マイクペリン会員が３月付でグアムサンライズＲＣに戻ることになりました。 

汐留には名誉会員として在籍していただくよう明日、依頼する予定です。 

―次年度の新組織体制について 

―地区の会員数報告書、週報を回覧にてお回しいたしますのでご確認ください。 

◇ 委員会報告                                   

   クラブ管理運営委員会                             愛知とし子副会長 

―先週の例会で話し合いが行われた２０１５年度の各委員会の活動方針および計画書をまとめて 

提出をお願い致します。次週、クラブ協議会にて確認を行います。 

会員に配布する資料などは、事務局で印刷をいたしますので、データを事務局北川さんまで 

お送りください。 

奉仕プロジェクト委員会                                                 岩田美智恵副委員長 

－財団補助金申請書について 

「ミクロネシアにおける婦人科検診と必要性の啓蒙」の申請書を４月１日付にて会長より郵送を 

して頂きました。今後、日程・参加者など皆様にご協力して頂くことも多くなると思います。 

よろしくお願い致します。 

米山記念奨学委員会                             山岡由佳委員長 

寄付の依頼がきています。前回寄付したものは、チャーターナイトのときの特別寄付となります。 

今回は、普通寄付を基本的にお一人１万円～として皆様にご協力して頂ければ助かります。 

封筒は来週こちらで用意させて頂きますので、ご協力をよろしくお願い致します。 

         



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 
梅澤会長 

 

 
愛知とし子副会長 

 
山本教夫出席委員長 

 
ジョン・フリッツ会員 

 
山岡ソングリーダー 

◇ 出席報告                                    山本教夫会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                         志村堅二会員 

梅澤武男：ジョン・フリッツ会員（ミクロネシア全権大使）本日卓話よろしくお願い致します。 

愛知とし子：ジョン・フリッツさんお久しぶりです。今日の卓話楽しみにしています。 

湯川愛里：今日も楽しい例会にしましょう。  

熊谷行裕：桜も咲き良い気候になりましたが油断は禁物。今週末から来週初め頃に関東地方に 

     大きい地震の可能性があります。この際皆さん防災体制を見直しましょう。 

山本好文：今日も出席出来て皆様のお顔を見れて嬉しいです。会も順調に進んでいて嬉しいです。 

岩田美智恵：補助金プロジェクト軌道に乗りそうです（会長のお蔭で）実は前祝いに中目黒にて 

      夜桜で一杯やってニコニコ。 

山岡由佳：今日はとっても気持ちの良いお天気ですね。にこにこ。 

山本教夫：姪っ子２人がこの４月から社会人になりました。そのうちの１人絢野（あやの）に 

     おきましては朝倉社長、どうぞご指導よろしくお願い致します。 

◇ 卓話：「 タイトル   」           ジョン・フリッツ会員（ミクロネシア全権大使） 

  日本の皆さんにミクロネシアと日本の関係・現状を知ってもらおうと思い、今回機会を頂きました。 

今日はミクロネシアと日本の歴史から現在に至るまでお話したいと思います。 

外交に関しては戦後友好関係を築き、最近では政治を超えた経済・民間交流も深まっています。 

今後は日本の若者にもっとミクロネシアの事を知ってもらうため、奨学制度を広めていきたいと 

思っています。（現在、日本からミクロネシアに対する奨学制度は１名だけです。） 

ミクロネシアは先日の台風で甚大な被害が出ています。私は支援活動として今日のような機会を 

通じて皆さんにご協力をお願いしたいと思います。 

◇ 講評                                    梅澤武男会長 

   ジョンフリッツ会員、本日は卓話をありがとうございました。私たちのクラブとしても、台風に 

  おける被害へのできる支援があれば、行いたいと思っております。 

◇閉会の点鐘                                  梅澤武男会長 

≪今後の例会スケジュール≫ 

 

◇ 4 月 16 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 4 月 23 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 5 月 30 日（木）休会 

 

◇ 4 月 ２日（木）12：30 ～ 13：30 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇2015 年 ロータリー国際大会 

 6/6（土）～6/9（火） サンパウロ（ブラジル） 


